

 Fecha
 Sección
 Página

 13.02.2009
 D.F.
 2



Planean próximo corte de agua para el 28 de febrero

Evalúan realizar otra suspensión en "puente" de Día de Muertos

Edith Martinez

edith.martinez@eluniversal.com.mx

El 28 de febrero, 1 y 2 de marzo son las fechas tentativas para el segundo corte de suministro de agua del Sistema Cutzamala hacia nueve delegaciones y 13 municipios del estado de México.

Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), informó que se encuentran en la afinación de los últimos detalles para la realización de la segunda suspensión de las cinco previstas de enero a mayo.

Aunque el gobierno de la ciudad espera la notificación oficial de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), señaló que el corte se planea para el sábado 28 de febrero reanudando el flujo del Cutzamala el lunes 2 de marzo.

Sin embargo, se normalizará en las tomas domiciliarias hasta el miércoles por el tiempo que tarda el líquido en recorrer las tuberías del sistema hasta la ciudad.

El panorama que las autoridades vislumbran para esos días es similar al que se presentó a finales de enero durante la primer suspensión, en la que, aseguran, los efectos fueron menores.

"Sí hubo molestias en relación con la gente que le faltó el servicio normal, porque esto tiene dos caras", dijo Ramón Aguirre. Explicó que mientras los cortes del servicio representan sólo 15% del total de agua que abastece al Distrito Federal, la reducción afecta a 2 millones de personas en total

La información señala que "no fue un problema para la ciudad y no creemos que sea grave en los siguientes cortes".

Reiteró que la suspensión que hará la Comisión Nacional ndel Agua es de 50%, y recordó que en ocasiones anteriores se presentaron cierres totales del Sistema Cutzamala, "y hemos salido adelante sin mayores problemas".

Evalúan un corte más para noviembre

Entrevistado durante un recorrido en la planta potabilizadora de Xaltepec, en la colonia Lomas Estrella de Iztapalapa, el titular del Sistema de Aguas señaló que en cada corte la Conagua aprovechará para reparar seis tubos de la red cada mes hasta mayo, aunque podría darse un corte extra en el puente laboral de Día de Muertos para continuar con las reparaciones.

El objetivo de la suspensión del servicio durante la temporada de estiaje tiene un doble propósito: dar mantenimiento al Cutzamala y ahorrar agua.

Y como el juez por su casa empieza, según Ramón Aguirre, el gobierno capitalino ya realiza los cálculos necesarios para la colocación de aparatos ahorradores de agua para reducir 20% del consumo del líquido en las oficinas públicas, como lo prometió hace unos días el jefe del Ejecutivo local, Marcelo Ebrard.

Racionan líquido

Se programaron cortes en el Sistema Cutzamala

- Se realizarán cinco reducciones de 50% en el caudal del Cutzamala a la ciudad de México, para realizar labores de mantenimiento urgentes
- Los paros se realizarán durante el último fin de semana de cada mes, entre enero y mayo
- Los cortes de la Conagua afectarán a nueve delegaciones del Distrito Federal y 13 municipios de los valles de México y Toluca



Página 1 de 1 \$ 15507.03 Tam: 231 cm2 KREYNOSO